
DETERMINES

Nous nous réjouissons de la victoire de la gauche aux municipales à Créteil et ailleurs. Nos 
voix ont d’ailleurs permis à Brigitte Jeanvoine, candidate soutenue par le parti socialiste, de faire 
gagner un siège à la gauche au conseil général du Val de Marne.

Nous entendons jouer un rôle actif au cours de cette mandature. L’équipe municipale nous 
trouvera à ses côtés lorsque ses décisions nous sembleront aller dans le bon sens, mais nous 
serons force de proposition sur les sujets que nous avons portés durant la campagne et qui ne 
seraient pas repris par la majorité municipale.

Nous pensons qu’il est nécessaire de bousculer les habitudes et de redéfinir de nouvelles 
priorités pour faire de Créteil une ville écologique, solidaire et conviviale.

Pour cela il faudra dynamiser les comités de quartier, adopter des mesures énergiques 
pour réduire la place de l’automobile et développer pistes cyclables et transports en commun 
de qualité, lutter contre toutes les pollutions, construire et réhabiliter les bâtiments publics 
pour qu’ils soient économes en énergie, ouvrir des dossiers sensibles comme celui des antennes 
relais, promouvoir le droit de vote des résidents étrangers…

Les Verts remercient chaleureusement les électrices et les électeurs qui ont porté leur choix sur la 
liste « Créteil a besoin des Verts » que j’ai eu l’honneur de conduire. 

Nous avons permis l’expression d’une gauche plurielle à Créteil. Notre résultat (près de 8% des 
suffrages) donne une légitimité à l’écologie urbaine que nous défendons. 

Catherine de Luca


